
a.s. 2017/18        VERBALE n°1        collegio 1/9/2017

Il giorno 1 settembre 2017 alle ore 9.00, nell’aula n°59 dell’ISIS “Paolo Carcano” di Como, su 

convocazione del Dirigente Scolastico Prof. Roberto Peverelli, si è riunito il Collegio dei Docenti 

discutere i seguenti punti all’ o.d.g.:

 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente

2. Comunicazioni introduttive del dirigente scolastico

3. Funzioni strumentali per l’anno scolastico 2017-18: individuazione aree

4. Suddivisione anno scolastico (trimestre/pentamestre o quadrimestri)

5. Piano annuale degli impegni collegiali del personale docente ( PIANO 

ATTIVITA 2017 2018 bozza ) 

6. Richieste di deroga iscrizioni

7. Ulteriori comunicazioni

8. Varie ed eventuali

Presiede il Dirigente Scolastico Roberto Peverelli, funge da segretario la vicepreside professoressa 

Maristella Galeazzi.

Constatata la validità della seduta per la presenza del numero legale, come si evince dal tabulato 

delle presenze in allegato (All. 1) ) si passa alla discussione dei punti all’o.d.g..

1. Approvazione del verbale della seduta precedente

Il verbale viene approvato con 98 voti favorevoli, nessun contrario e 8 astenuti. (delibera 

n. 20/17)

2. Comunicazioni introduttive del dirigente scolastico

Il dirigente comunica al collegio gli esiti delle iniziative dello scorso anno: 

 Risultano tra i bandi PON finanziati il progetto sull’inclusione sociale e la lotta al 

disagio e quello riguardante gli ambienti digitali che renderà l’aula 59 

multifunzionale;

 È stato finanziato anche il progetto in risposta al bando MIUR sulle biblioteche 

innovative;

 Il nostro progetto riguardante l’Erasmus K2 è risultato vincente;

 È stato approvato dall’amministrazione provinciale il progetto per l’introduzione del 

liceo artistico che passerà a questo punto per l’approvazione alla regione;

 È stata approvata la curvatura biomedica che si svolgerà nel triennio del liceo 

scientifico;

 Sono confermate le collaboratrici professoressa Galeazzi e professoressa Delle Piane 

a cui si aggiungerà la professoressa Del Giudice che si occuperà in particolare (ma 

non solo) della sinergia tra attività didattiche e segreteria.

3. Funzioni strumentali per l’anno scolastico 2017-18: individuazione aree

Il dirigente propone di mantenere le aree dello scorso anno (BES, servizi informatici, 

orientamento e raccolta ed elaborazione dati). Il professor Accurso chiede alla luce delle 

novità comunicate dal dirigente di ripristinare una figura che si occupi del PTOF; il 

dirigente sottolinea la sua intenzione di affidare tale compito alla professoressa Delle Piane 

che organizzerà eventualmente una commissione che collabori con lei, come verrà anche 

individuata una commissione che si occupi dell’orientamento.

Posta ai voti la proposta del dirigente di mantenere le aree per le funzioni strumentali dello 

scorso anno viene approvata con 104 voti favorevoli, nessun contrario e 3 astenuti.

(delibera n. 21/17)



4. Suddivisione anno scolastico (trimestre/pentamestre o quadrimestri)

La professoressa Galeazzi osserva che la soluzione dello scorso anno della suddivisione in 

due quadrimestri di cui il primo concluso verso la metà di gennaio non ha creato problemi 

e ha mantenuto il giusto equilibrio tra i due periodi.

Posta ai voti la proposta della suddivisione dell’anno in due quadrimestri come compare 

nella bozza del piano delle attività (All. 2) viene approvata con 102 voti favorevoli, 4 

contrari e un astenuto. (delibera n. 22/17)

5. Piano annuale degli impegni collegiali del personale 

La professoressa Delle Piane illustra la proposta di Piano annuale degli impegni collegiali 

del personale docente (All. 3). Segue un’ampia discussione, a cui partecipano i prof. 

Proserpio, Andaloro, De Venere, Pagani, Accurso, Palazzi, da cui emergono infine una serie 

di proposte di modifica della bozza proposta. Dopo che il dirigente e la prof.ssa Delle Piane 

hanno risposto con precisazioni e chiarimenti a alcune delle questioni sollevate negli 

interventi precedenti, le proposte di modifica del Piano annuale emerse dal dibattito sono 

poste in votazione, con i seguenti esiti:

 

 Si svolgerà un solo Open Day il 25/11 dando mandato alla commissione 

orientamento di organizzare nelle settimane successive incontri su appuntamento: 

favorevoli 99, contrari 3, astenuti 5. (delibera n. 23/17)

 La proposta di anticipare a dicembre il ricevimento del genitori dedicato alle 

situazioni di difficoltà è approvata:  favorevoli 96, contrari 5, astenuti 6. (delibera 

n. 24/17)

 La proposta di ridefinire tempi e modalità del recupero dei debiti del primo 

quadrimestre è approvata: favorevoli 94, contrari 7, astenuti 6. (delibera n. 

25/17)

 Sulla collocazione temporale del ricevimento finale dei genitori il Collegio si esprime 

in questo modo:

 Anticipare il ricevimento al mese di maggio, in modo da poter dare alla 

famiglie ulteriori chiarimenti in vista delle ultime settimane di lezioni e 

verifiche: favorevoli 7 

 Mantenere il ricevimento finale a metà giugno in modo da poter dare 

indicazioni agli studenti sul lavoro estivo: favorevoli 92

 Gli astenuti sono 7

 Il Collegio conferma quindi l’indicazione contenuta nella proposta di Piano annuale 

presentata dalla dirigenza. (delibera n. 26/17)

A questo punto si pone in votazione il quadro complessivo degli impegni dei docenti: 

favorevoli 105, contrari 0, astenuti 1. (delibera n. 27/17)

6. Richieste di deroga iscrizioni

Hanno fatto richiesta di deroga 4 studenti che non sono stati ammessi per due volte alla 

classe successiva: Bonanata di 3C1 e Barzaghi di 2G3 non sono stati scrutinati a causa delle 

numerose assenze dettate da motivi di depressione, pertanto vengono ammessi senza 

votazione a frequentare per la terza volta la classe rispettiva.

Davide Canali di 1G2 viene presentato dal coordinatore di classe prof. Paciolla come uno 

studente poco impegnato. Dopo ampia discussione, la richiesta di deroga il collegio è 



respinta con 3 voti favorevoli, 80 contrari e 23 astenuti. (delibera n. 28/17 )

Naomi Gigliola di 1M1 viene presentata dalla coordinatrice prof. Caratozzolo come una 

studentessa con difficoltà, a cui è stata suggerita la frequenza di un corso di studi più 

pratico, poco interessata allo studio e poco seguita dalla famiglia. Interviene il professor 

Paciolla che sottolinea come la ragazza accudisca i fratellini e per questo venga a scuola 

stanca e intontita. Dopo ampia discussione, la richiesta di deroga è respinta con 5 voti 

favorevoli, 94 contrari e 27 astenuti. (delibera n. 29/17 )

7. Ulteriori comunicazioni

 Due studentesse di grafica, Suella e Mondelli, hanno vinto il primo e il secondo 

premio al concorso Panathlon

 Gli esiti degli esami di maturità indicano che stiamo facendo un buon lavoro: c’è 

stato un incremento dei voti maggiori di 90 e dei 100.

 A causa di lavori di ristrutturazione alcune aule a rotazione verranno chiuse nella 

prima parte dell’anno scolastico, bisognerà organizzare un orario che non abbini più 

una specifica aula alle classi e organizzare anche gli spostamenti.

 È stato solo provvisoriamente superato (fino al 31/12) il problema della chiusura del 

parcheggio

 La professoressa Andaloro comunica le prossime iniziative del CPL.

8. Varie ed eventuali

Avendo esaurito tutti i punti all’ordine del giorno e non essendoci varie ed eventuali la 

seduta è tolta alle ore 11,15.

Il segretario Il presidente

(M.Galeazzi)  (DS R. Peverelli) 

Elenco allegati:

All. 1: elenco presenze

All. 2: bozza piano attività

All. 3: calendario degli esami integrativi e delle prove per l’assolvimento dei 

debiti

Elenco delibere:

delibera 20/17: approvazione verbale seduta precedente

delibera 21/17: aree per le funzioni strumentali

delibera 22/17: suddivisione anno scolastico in due quadrimestri

delibera 23/17, 24/17 24/17 26/17 : modifiche alla bozza del piano delle attività

delibera 27/17 : approvazione del piano delle attività

                  delibera 28/17: richiesta di deroga iscrizioni studente Davide Canali

delibera 29/17: richiesta di deroga iscrizioni studentessa Gigliola Naomi




